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Tangstedter SV 
 
     Protokoll 
   der Jahreshauptversammlung 2022 
          des Tangstedter Sportverein 1950 e.V. 
  am Mittwoch, den 09.11.2022 im Gemeindezentrum Tangstedt 
 
 
Top 1 – Eröffnung und Begrüßung durch die Vorsitzende 
 
Die 1. Vorsitzende, Sabine Hollinger, eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung, begrüßt die 
anwesenden Mitglieder und teilt mit, dass die Einladung satzungsgemäß und 
fristgerecht durch Aushang und Pressemitteilung bekannt gegeben wurde. 
Die Versammlung stimmt der Einladung zu. Laut Teilnehmerliste sind 17 
stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 
Die erste Vorsitzende richtet ihr Grußwort an die Bürgermeisterin. 
Der Tangstedter SV lädt alle Anwesenden zu einem Getränk ein. 
Gegen die Tagesordnung ergeben sich auf Anfrage keine Einwände. 
 
Die diesjährige JHV findet im Gemeindezentrum statt, da Sellhorns Gasthof 
Mittwochs Ruhetag hat und kein besserer Termin gefunden werden konnten. 
Trotz Einbußen konnte der TSV allen finanziellen Verpflichtungen stets pünktlich 
nachkommen. 
 
Top 2 – Grußwort der Gäste 
 
Unsere Bürgermeisterin Henriette Krohn richtete ihr Grußwort an den Tangstedter 
SV. 
 
Top 3 – Genehmigung des Protokolls der JHV 2021 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. Auf ein Verlesen wurde verzichtet. 
 
Top 4 – Ehrungen und Gedenken 
 
In diesem Jahr sind keine Ehrungen durchzuführen. 
2021 gab es keine verstorbenen Mitglieder, so dass die Ehrung entfiel. 
 
Eine Danksagung richtet der Vorstand an Bernd Laackmann für die Unterstützung 
bei dem Verfassen der Beiträge über den TSV in den Tangstedter Notizen. 
 
Top 5 – Bericht des Vorstandes 
 
Am 09.11.2022 verzeichnete der TSV 539 Mitglieder. 
 
Aktuell liegen in 2022 96 Kündigungen und 76 Neuaufnahmen vor. 
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Der TSV hat eine neue Sparte. Dörte Maack übernimmt als ausgebildete 
Übungsleiterin für Turnen die neugegründete Abteilung „Geräteturnen“. 
Die Sportstunde findet jeweils am Mittwoch von 16:00 bis 17:00 Uhr statt. 
 
Der Vorstand dankt der Bürgermeisterin und der Gemeinde Tangstedt für die gute 
Zusammenarbeit. 
 
Top 6 – Bericht aus den Sparten 
 
Fußball Herren:  
S. Ahrens liefert einen kurzen Bericht. 
 
Jugend-Fußball: 
Fieten Wulff liefert einen kurzen Bericht. 
 
Tennis: 
Detlev Kuhn liefert einen kurzen Bericht 
 
Siechen-Gruppe: 
P. Einhausen liefert einen kurzen Bericht 
 
Fitness: 
P. Einhausen liefert einen kurzen Bericht 
 
Senioren Gymnastik:  
Helmut Wulf liefert einen kurzen Bericht 
 
Boxen: 
I. Kapllani liefert einen kurzen Bericht 
 
Top 7 – Kassenbericht – Kassenprüfbericht 
 
Schatzmeister Helmut Wulf stellt den Kassenbericht 2021 vor. Dazu wurde eine 
Vorlage an die Mitglieder verteilt. 
Anschließend hat der Kassenprüfer Igli Kapllani den Kassenprüfbericht abgegeben. 
Igli Kapllani beantragt Entlastung des Schatzmeisters. 
Helmut Wulf wird für den Kassenbericht einstimmig entlastet. 
 
Top 8 – Aussprachen zu Top 5 – 7 
 
Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
 
Top 9 – Entlastung des Vorstandes 
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
Top 10 – Haushaltsplan 2021 
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Der Haushaltsplan liegt den Anwesenden vor. Helmut Wulf erläutert die 
wesentlichen Punkte. Herausstechend sind die Kosten für die Entstehung der neuen 
Tribüne am Kunstrasenplatz. 
Der Haushaltsplan wird einstimmig angenommen. 
 
Top 11 – Wahlen 
 
Bei der diesjährigen JHV finden keine Wahlen statt. 
 
Top 12 – Anträge und Beschlussfassungen 
 
Auf der letzten JHV gab es einen Antrag auf Prüfung einer Ergänzung in der 
Satzung. 
Diese Änderung wurde geprüft und nach rechtlicher Beratung als aktuell nicht 
notwendig erachtet. 
 
Über diese Entscheidung wurde abgestimmt. Es gab 16 Ja Stimmen und eine 
Enthaltung. 
 
Top 13 – Verschiedenes 
 
Der Vorstand hatte im letzten Jahr Überlegungen eine weitere 
Mitgliederbeitragserhöhung vorzuschlagen.  
Trotz der rasanten Entwicklung der Energiepreise konnten im Januar diesen Jahres 
Verträge abgeschlossen werden, bei denen die Versorger nur moderate Erhöhungen 
ab Oktober 2022 vorgenommen haben. Daher sieht der Vorstand vorerst von 
weiteren Mitgliederbeitragserhöhungen ab. 
 
Der Austausch der Beleuchtung am Kunstrasenplatz wird aktuell geprüft, jedoch wird 
hier mit einem erheblichen finanziellen Aufwand gerechnet. 
 
Das Fest „Hüttengaudi“ war eine finanzielle Enttäuschung für den Verein. Trotz 
annähernd 300 Besuchern ist nur ein geringer Überschuss entstanden. 
 
Sabine Hollinger schließt die JHV 2022 vom Tangstedter SV um 20:40 Uhr. 
 
 
_______________     ______________ 
Sabine Hollinger     Steven Heyn 
1. Vorsitzende     Schriftführer 
 
 
Anlagen: 
Kassenprüfbericht 
 
 


